

BID aprueba 600 mdd en 2 préstamos para México (El Financiero 12/01/11)

BID aprueba 600 mdd en 2 préstamos para México (El Financiero 12/01/11)(Redacción) Miércoles, 12 de enero de 2011 El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) aprobó ayer dos créditos para México por un total de 600 millones de dólares para mejorar los servicios de agua potable y alcantarillado, así como aumentar su cobertura y fortalecer la cultura de la salud e higiene. Ambos préstamos están contratados con una tasa de interés variable basada en la Libor a tres meses y un plazo de amortización de 25 años, que incluye un periodo de gracia de cuatro años, informó la SHCP. Precisó que el primer financiamiento, por 350 millones de dólares, será para mejorar la infraestructura hidrosanitaria en cerca de 20 mil escuelas públicas primarias, y así disminuir los riesgos epidemiológicos originados por prácticas de higiene inadecuadas. El segundo crédito, por 250 millones de dólares, será para apoyar a la Comisión Nacional del Agua en la ampliación de la cobertura de los servicios de agua potable y saneamiento que proveen los organismos operadores en localidades rurales. Se establecerán programas de fortalecimiento institucional y se construirán sistemas de abastecimiento de agua potable, alcantarillado y saneamiento, añadió la SHCP en un comunicado.